



## Claudia Sheinbaum descarta salida de Adán Augusto López como coordinador de senadores de Morena: “Son rumores”

En redes sociales se difundió la posible salida del exgobernador como coordinador del partido guinda dentro de Morena, un tema que la presidenta dijo desconocer

Por **Mayte Baena**

08 Ene, 2025 09:27 a.m. | Actualizado: 08 Ene, 2025 10:01 a.m. MX



La presidenta aseguró que la salida del morenista como coordinador de los senadores no es cierta | (Foto: Cuartoscuro)

Luego de difundirse en redes sociales la posible remoción de **Adán Augusto López Hernández** como coordinador de senadores de **Morena** dentro de la **Cámara Alta**, la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo** aseguró que todo se trata de un **rumor**; incluso, cantó a modo de mofa por este suceso.

Fue a través de la conferencia de prensa conocida como *La Mañanera del Pueblo* el espacio mediante el cual la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México y además militante de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) se pronunció sobre este suceso, el que además basta decir, cobró fuerza durante la tarde del pasado martes.

**“No, Adán (Augusto López Hernández) es el coordinador y lo deciden claro, los senadores y senadoras de Morena pero no, Adán es el coordinador”, dijo.**

Ante los representantes de la prensa, la mandataria federal incluso dio a conocer que **ella no estaba al tanto de este rumor**, por lo que, al minimizar los hechos, incluso cantó un muy breve fragmento del tema *El Venado*, un merengue popular interpretado por el grupo Los Cantantes.



## ¿Qué pasó con Adán Augusto López?

Fue la tarde del pasado martes 7 de enero cuando se difundió en plataformas digitales que el exsecretario de Gobernación y además exgobernador de Tabasco **tenía los días contados** como coordinador de la bancada de Morena en el Senado tras **filtrarse presuntos chats de WhatsApp** donde los morenistas pedían su remoción.

Las pláticas incluso mencionaban que en lugar del tabasqueño sería puesto **Ignacio Mier** como el nuevo coordinador de Morena en la Cámara Alta, un personaje que en el pasado se habría desempeñado como coordinador de diputados federales del mismo partido, aunque en la Cámara de Diputados durante la pasada legislatura.

El hecho de que Adán Augusto López Hernández se quedara solo como senador y no como coordinador de Morena en el Senado, presuntamente habría sido tras las **discrepancias con Ricardo Monreal**, quien forma parte del mismo movimiento y a quien el exgobernador de Tabasco adelantó con denunciar tras un supuesto desvío de recursos pertenecientes a la Cámara Alta.

Este último evento incluso llevó a que la senadora **Lilly Téllez**, quien forma parte de la bancada del Partido Acción Nacional (**PAN**) exigiera, tanto en redes sociales como en el estrado, esclarecer el destino de ese dinero.

En ese sentido, basta recordar que fue durante la sesión del pasado 13 de diciembre en la Cámara Alta cuando la sonorenses subió al estrado para exponer varios puntos, siendo el más relevante el reclamo a Adán Augusto López Hernández donde ésta exclamó:

**“Siempre les he dicho que esta es la bancada de los mafiosos y quiero decirles lo que está pasando en este momento. A ver, senador, Adán Augusto, Ricardo Monreal está diciendo que usted está mintiendo respecto al manejo del dinero, que relajo traen con los recursos del senado”.**

La postura de Téllez llevó a que el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña pidiera que le apagaran el micrófono tras protagonizar ambos una pelea delante del resto de los legisladores. No obstante, pese a todo ello, López Hernández seguirá siendo coordinador de los senadores de Morena, tras las declaraciones de la presidenta Claudia Sheinbaum.